

EVG auf dem Deutschen Betriebsräte-Tag

Es ist schon gute Tradition, dass sich die EVG und ihre Betriebsräte auf dem Deutschen Betriebsräte-Tag in Bonn präsentieren. Der DBRT findet von Dienstag bis Donnerstag statt und die EVG wird diesmal mehrfach vertreten sein.



So ist der Gesamtbetriebsrat DB JobService GmbH für den Deutschen Betriebsräte-Preis nominiert. Die Vorstellung der Nominierten und die abschließende Preisverleihung sind das Kernstück des DBRT. Damit werden herausragende Beispiele kreativer bzw. erfolgreicher Mitbestimmung ausgezeichnet.

Torsten Gollkowski und Meinhard Lanz aus dem GBR werden ihr Projekt vorstellen. Dabei wurde eine umfassende Betriebsänderung auf besondere partizipative Weise begleitet: nach dem Motto „Betroffene zu Beteiligten machen“.

Ingo Naumburger aus dem Bereich Mitbestimmung der EVG wird ein Fachforum zum Thema „Verlässlichkeit von Einsatz- und Dienstplanung“ leiten. Und Anna-Maria Fietkau, Betriebsratsvorsitzende von DB Beschaffung

wird gemeinsam mit der Beraterin Katharina Oerder im Fachforum zur Einführung der flexiblen Arbeitsformen bei der DB Beschaffung mit den Teilnehmern in die Diskussion gehen.

Der Deutsche Betriebsräte-Tag ist so etwas wie das Parlament der Mitbestimmung in Deutschland. Alljährlich im Spätherbst kommen dazu rund 500 Betriebsrätinnen und Betriebsräte nach Bonn, in diesem Jahr vom 12. Bis 14. Dezember.

Weitere Informationen und Beiträge zum Betriebsrätetag findet **Ihr hier auf der Webseite.** ([/dafuer-kaempfen-wir/beschaeftigung/](#))